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Бюджет системный, 
вектор – социальный
Евгений Куйвашев представил депутатам основные направления бюджетной и налоговой политики региона на 2025 год

Депутаты Законодательного 
Собрания Свердловской 
области приняли бюджет 
на 2025 год и плановый 
период 2026 и 2027 годов 
в первом чтении. 
Об основных направлениях 
бюджетной и налоговой 
политики на ближайший 
год рассказал губернатор 
Евгений КУЙВАШЕВ, 
после чего состоялось 
активное обсуждение 
проекта бюджета. Депутаты 
подняли такие вопросы, 
как развитие проекта 
«Сухой порт», расширение 
возможностей детского 
отдыха, ремонт дорог, 
подготовка кадров в рамках 
проекта «Профессионалитет» 
и экотуризм. Глава региона 
поручил учесть замечания 
депутатов при подготовке 
законопроекта ко второму 
чтению.

Традиционно в первом чте
нии принимается общая кон
цепция главного финансово
го документа региона. Соглас
но прогнозу министерства фи
нансов региона, доходы област
ного бюджета в 2025 году соста
вят почти 447 миллиардов руб
лей, расходы – более 490 мил
лиардов рублей. Более 61% 
из них – что составляет более 
300 миллиардов рублей – будут 
направлены на социальную 
сферу. В том числе 131 милли
ард рублей – на образование, 
107,2 миллиарда рублей – на со
циальную политику, 62,1 мил
лиарда рублей – на здравоохра
нение, культуру и спорт.

– Все комитеты рассмотре
ли проект бюджета и предло
жили принять в первом чте

нии. Это справедливо, потому 
что направления расходования 
бюджета имеют социальную 
направленность. Самое глав
ное – нужно зарабатывать, что
бы бюджет прирастал и чтобы 

мы имели возможность при
нимать такие решения. Сегод
ня стоит обратить внимание на 
вопросы строительства школ, 
детских садов и детских лаге
рей, переселения жителей из 

ветхого и аварийного жилья, 
замены лифтов. Я считаю, что 
бюджет, который сегодня сфор
мирован, отвечает всем этим 
запросам. Конечно, еще будем 
изучать направления, но мы 

с  коллегами договорились, что 
будем обсуждать, прежде всего, 
системные вопросы, – отмети
ла председатель Законодатель
ного Собрания Людмила Ба-
бушкина.

Ведущие экономисты 
Свердловской области – члены 
общественного совета при ми
нистерстве финансов – охарак
теризовали проект областного 
бюджета на следующий год как 
социально ориентированный 
и сбалансированный. 

– Очень важно, что все соци
альные расходы, которые взяла 
на себя областная власть, под
креплены деньгами. Объем рас
ходов на социальные нужды по 
сравнению с прошлым годом 
вырос, и это очень отрадно, по
тому что по ряду статей рост 
очень существенный,  – отме
тил директор Института стра
тегического планирования и 
финансового анализа УрГЭУ 
доктор экономических наук 
Максим Марамыгин.

Формирование комфорт
ной среды для жизни людей – 
один из важных приоритетов 
бюджетной политики Сверд
ловской области. 

– При формировании бюд
жета развития применен очень 
взвешенный подход. Весо
мая поддержка оказана муни
ципалитетам. Она, безуслов
но, поможет решать задачи на
ших территорий. Традиционно 
предусматривается и бюджет
ное кредитование под 0,1%. Се
годня это просто сказочные ус
ловия,  – считает кандидат эко
номических наук, заслужен
ный финансист России Галина 
Кулаченко.

Максим НАЧИНОВ

На 2025 год запланированы строительство и реконструкция девяти объектов здравоохранения Создание комфортной городской среды остается одним из приоритетов при формировании 
бюджета
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